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VATERWORTE Juni 2022  

empfangen durch Erika und Helmut Laber 

 

Ihr seid Licht aus Meinem Licht und Liebe aus Meiner Liebe 

Mein Licht strahlt so hell und es wird nur sichtbar in Meinen Geschöpfen. Meine Liebe ist so tief und 

sie ist nur erkennbar in Meinen Geschöpfen und all Meinen Schöpfungen. Aus Liebe ist alles gemacht. 

Und wenn ihr euch erinnert daran, dann könnt ihr die Wunder erkennen, die euch ausmachen und die 

in euch nur sich zeigen können. 

Ihr sucht die Wunder im Außen und ihr geht damit nicht in die Resonanz in euch. Und Ich sage euch: 

„Wenn ihr dazu in die Resonanz geht und erkennt, dass alles um euch herum ihr nur mit Meinen Augen 

und mit Meiner Liebe sehen könnt, wenn ihr sie in euch erkannt habt, dann wandelt sich euer gesamtes 

Weltbild und euer Menschenbild!“ 

Alles ist Glanz Meines Glanzes und er wird sichtbar, wie ihr Mich in euch angenommen habt. Ein 

Wunder seid ihr, nach eurem Ermessen, dabei ist alles ein Wunder, wunderbar von Mir euch geschenkt 

und geschaffen. 

Meine Liebe reicht so weit der Himmel reicht und noch mehr. Mein Licht, es strahlt durch euch 

Menschenkinder, wenn ihr es strahlen und leuchten lasst, wie Ich es euch geschenkt habe. Ihr seid 

Licht von Meinem Licht, Liebe aus Meiner Liebe. Und so habt ihr alles, was ihr bedürft um Mein Wesen 

zu erlangen, in euch. 

Seid euch dessen bewusst und gebt Mir in euch die Ehre, und eure Freude wird kein Ende nehmen. 

Amen. Amen. Amen. 2.6.2022 

 

Aus der Eigenmacht ins Vertrauen 

Meine Kinder gehen durch alle Situationen des Lebens, um sich zu erkennen, um Mich in sich ganz und 

gar zu erkennen. Ich bin ein liebender Vater und habe alles für euch bereit, nur annehmen, das müsst 

ihr selbst, müsst ihr selbst entscheiden aus eurer absoluten Freiheit heraus. 
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Ich bin in allem, und wenn ihr Mich in euch ganz aufgenommen habt, dann tragt ihr Mich überall hin, 

sodass auch die Menschen, die Mich noch nicht kennen, Mich in sich finden können. Dies alles 

geschieht in der Stille, alleine durch eure Anwesenheit. Deshalb brauche Ich euch bei den Menschen 

und unter ihnen. 

Seid deshalb allezeit offen und bereit, in euch zu schauen wo Ich in euch noch blockiert werde durch 

eure Vorstellungen und Muster, die Mich nicht lebendig sein lassen in euch. Alles, was da in euch ist, 

das Mich noch blockiert, das haben auch die Menschen. Und wenn ihr diese Hindernisse beseitigt, 

dann fallen die Blockaden auch bei ihnen. 

Deshalb ist es für euch wichtig, immer wieder euch an Mich anzukoppeln, wenn euch die Verbindung 

verloren zu gehen scheint. Es liegt nur an euch, Ich bin immer da und stehe bereit, euch zu dienen und 

euch nach Meinem Willen zu führen, der nur das Beste für euch bereithält. Wohl ist das Beste aus 

Meiner Sicht nicht immer konform mit euren Vorstellungen. Gerade deshalb seid ihr auf Erden, um 

eure Vorstellungen und Meinen Willen unterscheiden zu lernen. 

Diese Welt, die die Menschen auf Trab hält, sie braucht Menschen, die sich Meiner Präsenz in sich 

erinnern und die wissen, dass Ich der Herr und Schöpfer allen Lebens bin. Und alles lebt, auch das, was 

ihr als unlebendig wähnt. Alles lebt und alles ist von Mir belebt, denn ohne Mich gäbe es kein Leben 

auf Erden, gäbe es nicht die vielfältigen Möglichkeiten, euch als Meine Kinder zu erkennen. Dies alles 

geschieht nur auf dieser Erde, denn in den geistigen Welten, da seid ihr als Meine Kinder euch bewusst 

und lebt aus Meiner Liebe. 

So seid ihr auf diese Erde gegangen, um sie wieder zum Paradies zu machen, zuerst in euren Herzen 

und in eurem Leben, eurem Bewusstsein, dann in der materiellen Wirklichkeit. Wisset, die Welt ringt 

um ihr Überleben, ein Überleben ohne Mich, ein Überleben in der Eigenmacht, der Eigenmächtigkeit. 

Und da seid ihr alle gefordert, zu erkennen, wo ihr noch versucht euer Leben in der Eigenmächtigkeit 

zu bestreiten, anstatt es in die Leichtigkeit zu leben aus und mit Mir. Ja, bestreiten (Streit) in allen 

Facetten, das ist dann die Folge, oder leicht und vertrauensvoll Meiner Führungen. 

So danke Ich euch Menschenkindern, die ihr euer Herz Mir öffnet, damit Mein Reich in euch sichtbar 

und spürbar werden kann und ihr Meine Stellvertreter auf Erden werdet, die Meine Liebe leben zu 

aller Wohl. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott in euch Menschenkindern. Amen. Amen. Amen. 3.6.2022 

 

In Gott lebend 

Mein Herz, es schlägt für euch und es schlägt in euch, Meine innig geliebten Kinder. Verstehet, was 

dieses heißt. 

Ich bin ein lebendiger Gott allen Menschen und aller Schöpfung und allen Wesen. Nur ihr Menschen 

habt die Freiheit, dies anzunehmen oder zu ignorieren. Ich bin dennoch in euch und wirke aus Liebe 

und Gnade. 

Eure Körper, sie leben aus Mir und alles habe Ich so gestaltet in euch, dass es euch gut ergeht dabei. 

Euer Wille, euer freier Wille, er hat große Kräfte, die der Eigenmacht ausgeliefert sind, solange ihr es 

wollt. Groß und mächtig erscheint euch alles, was nicht aus Mir stammt, und es hat große 
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Anziehungskraft, doch eure Körper signalisieren es euch, ob ihr wahrlich in Mir geborgen euch fühlt 

oder getrieben seid im Leben. 

Alles Getriebensein stammt nicht von Mir, aber es ist zugelassen, damit ihr euch entscheidet und 

erkennt, was von Mir euch gegeben ist und was Menschengedanken euch andichten in jedem 

Augenblick. 

Ihr Menschenkinder habt so große Kräfte aus Mir erhalten, dass ihr wirken könnt damit. Doch wenn 

alles nur zu eurem eigenen Wohle und nach euren Vorstellungen geschehen soll, dann könnt ihr euch 

leicht verfangen in den Netzen dieser Welt. Diese Welt, sie ignoriert Mich und will über Mir stehen, sie 

dient nicht Mir in allem, sondern dem Eigenen, der Macht über andere und über sich selbst. Diese Welt 

braucht euch in der Anstrengung und kann dabei euch im Banne halten. 

Diese Zeit ist euch geschenkt, um zu erkennen, wem ihr dient. So nur ist es euch möglich zu erkennen, 

wo ihr steht und wem ihr dient. So freuet euch an allem, das euch gegeben ist, um euch zu erkennen 

und euch für den Weg mit Mir zu entscheiden. 

Wo die Liebe ist, da bin Ich. Wo die Freude ist, da bin Ich. Wo die Leichtigkeit ist, da bin Ich. Wo die 

Dankbarkeit euch erfüllt, da bin Ich. Und Ich kann in allem erkannt werden, wenn ihr bereit seid 

loszulassen und in die Stille, die Gedankenstille zu kommen. Dies ist das Tor: die Stille eurer Gedanken, 

loslassen von Gedanken, die die Welt euch aufzwingen will und darf. 

Euer Wollen kann in Mein Wollen finden, wenn ihr loszulassen lernt von allem Eigenen, das euch in 

Gedankenaufruhr bringt. Werdet also still und ruht in Mir, dann erschließt sich euch eine neue Welt, 

eine Welt des Friedens und des Nicht-Wollens, in der Ich euch führen und leiten kann zu Meiner Ehre 

und eurer Freude. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch lebendig in Mir lebend, erleben lassen will, wenn ihr es wollt. 

Amen. Amen. Amen. 4.6.2022 

 

Über die Stille zum wahren Leben 

Meine innig geliebten Kinder, wer die Stille in Mir gefunden hat, der kann das wahre Leben aus Mir 

und mit Mir auf Erden erleben. Alles schenke Ich Meinen Kindern, die bereit sind loszulassen, 

loszulassen alles, was sie über Mich gelernt haben und das nicht die freie Liebe in euch entfaltet. 

Alles geschieht in euch und kann nur durch euch erlöst und befreit werden. Es ist wahrlich eine Gnade, 

all dies in euch zu erkennen und in Mir zu wandeln, indem ihr es erkennt und loslasst. Alles schenke 

Ich euch dazu, was ihr braucht, um Mein Reich in euch zu entdecken, es wiederzufinden und in euer 

Leben zu lassen, es lebendig in euch werden zu lassen. 

Nie war die Zeit so gnadenreich wie Jetzt, und wer Mich findet im Jetzt und bereit ist in sein Herz zu 

hören und es sprechen zu lassen, der hat Mich wahrlich gefunden. 

So freuet euch, Meine innig geliebten Kinder, dass ihr alle Gnaden zur Verfügung habt, um in euch 

aufzuräumen mit der Welt, die sich eingenistet hat in den Herzen der Menschen. Wenn Meine Kinder 

in ihren Herzen aufräumen und ausräumen, was Welt heißt, dann ist Mein Reich auf Erden, durch die 
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Herzen Meiner wahren Kinder, die Mich in sich wiedergefunden haben und Mich in sich zum Leben 

erweckt haben. Sie sind die Neugeborenen, aus allem Toten Auferstandenen. 

So freuet euch und seid bereit, bereit, das Neue und Ursprüngliche in euch aufleben zu lassen aus 

Gnade, die euch geschenkt ist, wenn ihr sie annehmt. Amen. 

Dies sagt euch die Ewige Liebe in euch, Gott, mit vielen Namen, die Urkraft eures wahren Seins. Amen. 

Amen. Amen. 9.6.2022 

 

Auf welcher Wellenlänge empfangt ihr? 

Meine Kinder sind wie Empfangsgeräte. Sie haben alle Antennen in sich, um Mich in sich zu hören und 

wahrzunehmen. Ist euer Empfänger angeschaltet, dann könnt ihr Mich wahrnehmen in euch, denn Ich 

sende allezeit und erfülle euer Dasein. Vieles geschieht auf unbewusste Weise und macht euer Leben 

lebenswert und erhält euch, wie Ich euch geschaffen habe. Seid ihr auf Empfang, dann erfüllt die 

Dankbarkeit darüber euer ganzes Sein und die Glückseligkeit kann euch lenken und leiten. Doch ihr 

wisst es, dass auch andere Frequenzen um euch sind, die euch ebenfalls erreichen wollen. Dann kommt 

es auf euch an und eure Einstellungen, auf welche Wellenlänge ihr eingestellt seid und empfangt. 

Damit ihr unterscheiden lernt, habe Ich euch den Körper hier auf Erden geschenkt, der alle Programme 

aufzeichnet, die ihr empfangt. Er ist die Spiegelfläche, die euch zeigt, auf welcher Wellenlänge ihr lebt. 

Ihr habt die Freiheit des Willens, eure Wellenlängen selbst zu bestimmen und damit die Programme, 

die ihr empfangt. Und wenn ihr offenen Herzens, euch selbst gegenüber ehrlich und wahrhaftig seid, 

dann erkennt ihr euch. Dann ist eure Barmherzigkeit gefragt, wenn eure Programme, die ihr zu 

empfangen bereit wart euch nicht guttun, und eure Entscheidung, die Frequenz zu ändern, auf der ihr 

empfangt. 

Meine innig geliebten Kinder, ihr wisst, die Hölle ist geleert, nicht die Hölle, die Ich euch erschaffen 

habe, nein, die Hölle, die ihr euch selbst auferlegt habt durch eure Entscheidungen, die ihr getroffen 

habt. Ihr seid alle Meine Kinder, ein Kollektiv Meiner Kinder, und das gibt euch die Möglichkeit, alles 

zu verändern, was ihr auf Erden erlebt, was hier auf der Erde geschieht. 

Die Welt hat vielerlei Verlockungen parat, euch einzufangen und ihr System aufrechtzuerhalten, in 

dem die Liebe fehlt, die Liebe zum Leben und zu allem was lebt. Damit fehlt die Liebe zu Mir, der Ich 

euch alles geschenkt habe, es euch untertan zu machen. Meine Macht ist das Dienen an eurer Freiheit, 

die euch alles erleben lässt, was immer ihr wählt. 

Deshalb, Meine innig geliebten Kinder, entscheidet euch, welche Frequenzen und Programme ihr 

damit empfangen wollt. Ich sende immer und wer Mir aufmacht, der kann Mich empfangen. Mein 

Programm ist die Liebe, die alles erlöst und befreit hat und die euch von allem erlöst und befreit, wenn 

ihr bereit seid, es zu empfangen. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der, wie ihr als Mensch auf Erden, euch alles vorgelebt hat, damit ihr nicht 

sagen könnt, ihr habt nichts gewusst. Amen. Amen. Amen. 10.6.2022 

Bedenket immer, ihr Meine innig geliebten Kinder, ihr Menschenkinder auf Erden: Was ihr in euch 

bereit seid zu empfangen und anzunehmen und dadurch zu wandeln, erreicht auch eure Ahnen und 

erlöst sie in euch aus ihrer Not, in der sie sich nur in euch noch befinden. Alles ist eins. Alles, was jemals 
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war und geschah, ist im Hier und Jetzt präsent, damit es in die Liebe finden kann, die Liebe in Mir und 

in euch, bin Ich doch in euch präsent auf Erden, wenn ihr auf Empfang seid auf Meiner Frequenz. Amen. 

Amen. Amen. 10.6.2022 

 

Die Macht des Vergebens und Vergessens 

Wenn euer Geist sich beruhigt, dann kann Mein Geist, Mein Heiliger Geist in euch wirken. Und Mein 

Heiliger Geist weht, wo er will und erfasst die Herzen, die sich Mir öffnen und für Mich auf Erden dienen 

wollen an der Erweckung der Menschenherzen durch ihre Erweckung in Mir. 

Alles ist miteinander verbunden und wenn Meine Kinder erkannt haben, dass sie nichts und 

niemanden verändern brauchen, damit Ich wirken kann, sondern sie einfach vertrauen, dass alles allen 

zum Wohle gereicht, dann ist Mein Reich auf Erden in euren Herzen. So seid ihr die Wandler aller Not 

der Menschen, hin zur wahren Herzenserweckung und der wahren Herzensfreude aus Mir. 

Alle Seelen auf Erden haben sich diese Zeit ausgewählt, um auf Erden zu erleben, was eine ganze 

geistige Welt in Erstaunen versetzt. Ihr könnt es euch noch nicht vorstellen, welch große Macht Ich in 

euch gelegt habe, indem Ich euch als Meine Kinder erschaffen habe. 

In der Freiheit des Willens, mit dieser großen Macht umzugehen und euch hinwenden zu können, wo 

immer ihr wollt, das war und ist Mein Vertrauensbeweis in euch. Und Ich sage euch: Meine Liebe, sie 

bleibt euch auf ewig erhalten, sie kann niemals von euch genommen werden, sie ist immer da und 

bleibt immer da. Nur ihr selbst könnt euch von dieser Liebe trennen und eure eigenen Wege gehen, 

die euch freistehen. 

Alles dürft ihr in euch selbst erfahren, wohin immer ihr euch wendet und was immer damit in und mit 

euch dadurch geschieht. Meine Liebe steht euch allezeit zur Seite, und von euch angenommen, ist sie 

imstande, alles in euch zu wenden, was der Wendung bedarf. 

Alles ist bereits vergeben und vergessen von Mir aus, denn Ich habe euch niemals angeklagt, bin in 

Liebe euch zugewandt. Und so auch ihr euch selbst vergeben und dann vergessen könnt, was ihr euch 

selbst vorwerft oder euch von Menschenhand habt auferlegen lassen, habt ihr die Barrieren 

hinweggeräumt, die noch zwischen uns stehen. Diese Gnade des Vergebens und Vergessens, sie ist die 

höchste Macht, die euch jederzeit frei macht. 

Und da hat die Welt in ihrem Getriebe und ihrer Unrast und Not und Angst alle Geschütze aufgefahren, 

euch davon abzuhalten. Sie holt euch ab, da wo eure Schwachpunkte sind, nicht vergeben und 

vergessen zu können, damit ihr der Welt eure Kraft aus Mir zur Verfügung stellt. 

So seid allezeit achtsam und wachsam, wohin euch die Welt ziehen will in ihrem Verlangen nach 

Meiner Kraft aus euch. Setzt ein Fanal des Haltes in euch selbst, damit Mein Licht in euch ungetrübt 

strahlen und leuchten kann, und ihr äußerlich unbemerkt Mein Reich auf Erden aufbaut, indem es in 

euch vorhanden ist und die Herzen erreicht und ihr Lichtlein anzündet, ganz unmerklich und fein. 

Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott in und durch euch Menschenkinder, der euch innig, innig 

liebt. Amen. Amen. Amen. 11.6.2022 
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Der Weg Meiner Nachfolge 

Wenn Meine Kinder alle ihre gedanklichen Einschränkungen fallen lassen können, dann kann Ich in der 

Vollkraft wirken. Hier auf Erden sind die Gedankenkräfte der Menschen mächtig am Wirken, doch nur 

wenige sind dabei in Mir und mit Mir verbunden. 

So kann Ich nur sehr eingeschränkt wirken in euren Herzen. Da bin Ich auf all jene angewiesen, die 

tagtäglich sich Mir zuwenden und immer aufs Neue, Tag für Tag, Augenblick für Augenblick. 

Ich habe euch vorgelebt, wie Ich gerungen habe um die Verbindung im VATER, habe in Meinem 

Jesusleben alle Stationen durchlebt und für euch freigemacht, damit ihr Mir nachfolgen könnt. Es war 

für Mich ein ständiges Ringen in Mir, und so ist es bei euch. 

Doch ihr könnt Meinen Pfaden folgen, Meinen Spuren, die Ich für euch gelegt habe auf Erden. Sie sind 

energetisch für immer vorhanden auf Erden, sodass nachfolgen kann, wer sie aufnimmt. Da bedarf es 

eines demütigen Herzens und das reine Motiv, Mir und den Menschen dienen zu wollen für das neue 

Friedensreich auf Erden. 

So lasst euch ein auf Mich und Meine Wege, die gebahnt sind, damit ihr, Meine Kinder, vollenden 

könnt auf Erden, was Ich begonnen und freigemacht habe. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER in Jesus Christus auf Erden lebendig, zu dem ihr berufen seid, damit der 

Erstgeborene der erste unter vielen Brüdern und Schwestern sein kann. Amen. Amen. Amen. 

12.6.2022 (Röm. 8:28-30) 

 

Ich führe euch über Meine Worte 

Ich gebe Meine Worte, weil Ich Meine Kinder kenne und weil Ich ihr Ansinnen erhöre. Dabei dürfen 

Meine Kinder lernen, sich Meiner Worte zu öffnen und zu erinnern, was Ich aus ihrem Inneren ihnen 

aufzeige und worauf Ich sie hinweise. 

Ich kenne alle Meine Kinder, und wenn Ich genügend offene Herzen habe, die Meine Gnaden bereit 

sind anzunehmen, dann finden alle Menschen eine Anlaufstation, wo sie sich hingezogen fühlen und 

Mein Wort für sich vernehmen können. 

Noch brauchen viele Menschen andere, um ihr Innerstes Heiligstes, das Ich bin, zu entdecken, sich 

dafür zu öffnen. Doch alles ist eingefügt im großen Plan der Heimführung aller Menschenkinder, zu Mir 

an Mein VATERHERZ, das in einem jeden Menschenkinde schlägt. 

So seid allezeit zuversichtlich und bereit, Meine Lebensschule in euch zu erkennen, damit ihr die 

Glückseligkeit eures Lebens in Mir finden könnt, wie eure Seele es sich vorgenommen hat. Amen. 

Dies sagt euch die Ewige Liebe, in euch wirksam, wenn ihr euch dafür öffnet und dafür entscheidet. 

Amen. Amen. Amen. 13.6.2022 
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Ich sehe immer alles vollendet in euch, damit es in euch Wirklichkeit werden kann 

Meine Liebe reicht, so weit der Himmel reicht, ihr Meine innig geliebten Kinder. Sehet den Himmel, 

das Firmament, und sehet die Schönheit der Erde, die ihr erblicken könnt in dieser Zeit aus einer 

Perspektive des Alls. Sehet diesen wunderbaren Planeten Erde, den Ich erschaffen habe, um euch an 

Mich, an euer Paradies in euch zu erinnern. 

Alles ist euch geschenkt von Mir, und alles findet in euch einen Widerhall, so ihr ganz in Mir 

aufgegangen seid und Mich in eurem Herzen euch regieren lasst. In allen Gedanken kann Ich euch 

führen und leiten, wenn ihr denn loslassen könnt von allem, was euch so sehr in Fleisch und Blut 

übergegangen ist an Gewohnheit, an Festhalten von Altem. 

Alles kann Ich euch schenken an Gefühlen der Freude, der wahren Herzensfreude und der 

Glückseligkeit, Meine Kinder zu sein. Wer ist sich schon bewusst einen so reichen und immergütigen 

Vater zu haben, der für alles gesorgt hat, damit ihr euch wohlfühlen könnt in Mir und damit in euch 

und eurem Körper, der Ich doch in eurem Herzen wohne. 

Gerne zeige Ich es euch so lange und immer wieder, bis ihr bereit seid, es anzunehmen. Nimmermüde 

werde Ich, euch zu erinnern an das, was ihr seid: Kinder des Allerhöchsten und Erben Meines Reiches. 

Und doch achte und würdige Ich eure Freiheit, ob ihr es annehmen wollt und euer Herz öffnen all den 

Gnaden, die euch bereitstehen. 

Meine Liebe ist allezeit in euch zu spüren, wenn ihr in euch hineinhört und hineinspürt. Meine Liebe 

lenkt und leitet euch jeden Augenblick, wenn ihr denn in euch hineinhört und euer Herz sprechen lasst, 

in dem Ich euch alles mitteile, was euch in Mir und mit Mir glückselig auf Erden leben lässt. 

Alles ist euch geschenkt. Und wenn ich nur Wenige habe, die Meine Gnaden annehmen und sie sich 

schenken lassen über Maria, die Braut des Heiligen Geistes, dann kann eine ganze Welt sich erinnern 

an Mich, den lebendigen Gott in allem was lebt. 

Ihr wisst, Meine innig geliebten Kinder, dass, was auch immer in der Welt geschieht, Ich euch als Meine 

Felsen brauche, die stehen in Mir und damit der Welt und ihrem Zerstörungsdrang ein Ende setzen, 

weil sie in sich alles Zerstörerische entdecken und loslassen. Die kleinsten negativen Gedanken haben 

Kraft und verwirklichen sich in euch, seid euch dessen bewusst. Und wie es in euch aussieht, so sieht 

es in der Welt aus. 

Seid immerzu sicher, dass ihr alle Unterstützung erhaltet, die ihr benötigt, damit in euch alle Not des 

Destruktiven, und sei es noch so unscheinbar und klein, sich auflöst. Ihr wisst, dass ich alles erlöst und 

befreit habe hier auf Erden, durch Mein Erlöserleben alles auf Mich geladen habe und euch damit 

befreit davon. 

Doch ihr wisst auch, dass Ich euren freien Willen, in euch zu erkennen, was ihr noch festhaltet und 

nicht loslassen wollt, achte und nicht antaste. Und nur ihr selbst seid es, die entscheiden können, 

loszulassen, was ihr zu erlösen in euch noch mitschleppt. 

Und so seid allezeit gestärkt und getröstet in allem, was euch berührt an Weltengeschehen, damit es 

in euch keinen Boden und keine Anker mehr finden kann und alle Wurzeln sich lösen. Alles geht immer 

schneller und immer leichter, weil ihr die Gnaden annehmt, die Maria euch schenken kann, um 

loszulassen, und Raum und Platz für Neues zu schaffen in euren Herzen. 
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So seid angerührt und gesegnet mit dem Zepter der Ewigen Liebe in der Kraft und Vollmacht. Amen. 

Euer VATER, der alles immer vollendet sieht, damit es in euch zur Wirklichkeit werden kann. Amen. 

Amen. Amen. 14.6.2022 

 

Seid gütig mit euch selbst und eurem Ego 

Meine Kinder haben große Vorstellungskräfte in sich, Kräfte, die sich verwirklichen. Doch bedenkt bei 

allem, was da in euch vor sich geht, ob es aus Mir kommt, und euch selbst und allen Menschen dient, 

oder ob sich da eure eigenen Vorstellungen des Egos in den Vordergrund drängen. 

Meine Liebe ist die Freiheit, Mein Wesen ist die Liebe, und Mein Wesen ist die Vollkommenheit, die in 

euch zu spüren ist. Meine Liebe wertet nicht, Meine Liebe liebt und sie lässt euch allezeit frei 

entscheiden und sie ändert sich niemals. 

Ich schaue voller Güte und Sanftmut, voller reiner Liebe auf euch, Meine Kinder. Und wenn ihr euch 

noch so sehr in der Dornenhecke der Welt verfangen habt, die euch nicht mehr aufrichtig und ehrlich 

handeln lässt, dann schaue Ich voller Liebe auf euch und hole euch heraus aus allem Falschen, das nicht 

euer wahres Wesen aus Mir ausdrückt. 

Ich biete euch immer Meine Hand an, an der ihr sicher und voller Freude im Leben wirken könnt an 

euch. Alles geschieht in euch, Meine innig geliebten Kinder, verstehet wie einfach alles ist. 

Ich brauche Friedensfelsen auf Erden, die in sich für ihren Frieden einstehen und erkennen, wann 

destruktives Gedankengut einziehen will, dem sie sofort ein Fanal des Haltes setzen. Alle Werkzeuge 

und alle Hilfen habe Ich euch zur Seite gestellt und stelle Ich euch allezeit zur Seite, wo immer ihr euch 

gerade aufhaltet in eurem Gedankengut, das gut sein kann oder auch schädlich. Erkennet, wohin ihr 

gezogen werden wollt und korrigiert euch ständig, denn was ihr denkt, das erschafft ihr, und was ihr 

fühlt dabei ist die Kraft, die alles erfüllt. 

Deshalb freuet euch, dass ihr Mich allezeit einbeziehen könnt in alles, was das Leben an euch 

heranträgt. Ich schenke euch alle Impulse und alle Möglichkeiten der Wendung in euch. Versteht, euer 

Ego, das glaubt alleine ohne Mich auszukommen, und das nur aus dem bekannten Vergangenen 

schöpft, es kennt Mich nicht, es kennt Mein Reich noch nicht, das Ich mit euch auf Erden aufbauen will. 

Es fürchtet sich, seine Kontrolle zu verlieren und bäumt sich auf dabei im Rechtfertigen. Und wenn ihr 

aufmerksam werdet, dann erkennt ihr, dass ihr euch nur selbst anklagt, wenn ihr versucht seid euch 

zu rechtfertigen, wofür auch immer. 

Mein Recht ist die Liebe und Mein Recht, es wendet jede Situation eures Lebens in die Liebe, die Liebe 

aus Mir. Mein Recht anrichten heißt: die Liebe leben. Und wenn dies nicht bei euch anfängt, dann 

versucht ihr vor euch davonzulaufen und anderen aufzubürden, was ihr selbst nicht schafft. 

Seid deshalb gütig, wie Ich es bin, gütig mit euch selbst und schauet voller Liebe auf euch und euer 

Ego, das sich nur fürchtet, verlorenzugehen. Bei Mir geht nichts verloren, bei Mir ist alles geborgen 

und aufgehoben in Liebe, in göttlicher Liebe, die sich nicht mit menschlicher Liebe vergleichen lässt. 

Menschliche Liebe dient euch manches Mal als Ersatz, Ersatz für alles, was euch zu fehlen ihr glaubt. 
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In Mir fehlt euch nichts, weil Ich euch alles schenke, ja geschenkt habe, was euch glückselig leben lässt. 

Fraget euch deshalb immer wieder: Was fehlt mir gerade? Dann lasst euren Gedanken freien Lauf und 

erkennt, ob das, was es da denkt in euch, dasjenige ist, das ihr festhaltet oder wirklich das ist, was euch 

fehlt. Dann erinnert euch an Meine Worte: „Ihr seid nach Meinem Bild und Gleichnis geschaffen und 

alles habe Ich euch geschenkt, was auch Meines ist. Und Ich bin alles was ist!“ Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, vollständig in euch auferstanden, wenn ihr Mich ganz 

angenommen habt in allem was euch begegnet. Amen. Amen. Amen. 15.6.2022 

 

Schöpfen aus dem Lichtkometen oder dem Egogebilde 

Meine Herzkraft ist an keine Bedingung gebunden, sie fließt ständig und frei in euch. Die Frage ist nur, 

ob ihr bereit seid, sie zu spüren und anzunehmen und aus ihr euer Leben zu gestalten. 

Alles, was jemals auf Erden geschah, steht euch Menschen zur Verfügung. Und da habt ihr alle 

Möglichkeiten, daraus zu schöpfen und für euch die Erkenntnisse zu ziehen, ob ihr so weitermachen 

wollt, wie ihr es macht, oder ob ihr aus den Erfahrungen jene zieht, die euch Meinen Frieden und Mein 

Reich auf Erden erleben lassen. 

Immerzu war Ich auf Erden in Menschen anwesend, die Mich auf die Erde gebracht haben, und 

immerzu bin Ich auf Erden, um den Menschen Mein Reich auf die Erde zu bringen. Alle seid ihr 

angeschlossen an die Kraft und Weisheit des Lichtkometen, der die Erde umkreist und euch speist mit 

Meinem Licht. Und so ihr bereit seid, euch belichten zu lassen davon, dann kann euch alles zufließen, 

was die Welt in euch entmachtet und das Neue Friedensreich bringt. 

Alles steht allen zur Verfügung. Und so sind im Geistigen beide Kräfte und Erfahrungen verfügbar, und 

ihr dürft euch aussuchen, woraus ihr euer Leben speisen wollt. Die Freiheit ist es, die euch wählen 

lässt, woraus ihr euch nährt. Und eure Denkgewohnheiten sind es, die euch aufzeigen, woraus ihr euch 

nährt. 

Alles ist ganz einfach: Meine Nahrung, sie nährt euch alle. Die Nahrung des Egogebildes, sie nährt das 

Ego und die Ängste, nicht genug zu bekommen. In Meinem Reich ist alles in reicher Fülle euch gegeben 

und vorhanden für euch, in Meinem Reich fließen Milch und Honig. Im Reich der Welt, ist euch 

Schillerndes angeboten, das eine Faszination ausstrahlt und doch nur sich eurer Kräfte bedienen will. 

Dort müsst ihr was sein, was darstellen, was erreichen, euch was schaffen, damit euer Ansehen in euch 

gestillt werden kann, und es ist doch niemals genug und lässt euch nicht zur Ruhe kommen, um in Mir 

die Stille und Fülle eures Herzens zu erleben. 

So ist alles an eure Freiheit geknüpft, wohin ihr euch wendet und womit ihr eure Körper programmiert. 

Versteht alles in Meinen Augen zu sehen, die Liebe ausstrahlen und mit Freude euch erfüllen. Alles, 

was ihr mit Liebe anschauen könnt und des Rechthabens damit entledigt, steht euch auf neue Weise 

in der vollen Kraft aus Mir zur Verfügung. 

Alle Blockaden, die ihr in euren Körpern und in eurer Art euch zu entfalten erlebt, die beherbergen 

große Schätze und sie gleichen den Talenten, die in euch vergraben sind. Verstehet Meine Gleichnisse, 

die Ich euch hinterlassen habe und entscheidet euch weise, die unbekannten Wege mit Mir zu gehen, 
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damit die Talente in euch zum Vorschein kommen und ihr damit wuchert zu Meiner Ehre und eurer 

Freude. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott, in euch wohnend. Amen. Amen. Amen. 16.6.2022 

(Lukas 19:11 – 27, Matthäus 25:14 – 29) 

 

Eure Aufgaben im Aufgeben 

Meine Kinder stehen in der Schule des Lebens, und da ist nichts, was da übergangen werden kann. 

Alles, was da in euch zur Erlösung und Befreiung angelegt ist, darf von euch beachtet und 

wahrgenommen werden. Nichts kann da an euch unbemerkt vorübergehen, alles muss von euch in 

Liebe angenommen und betrachtet werden, so habt ihr es einst vereinbart mit Mir. 

So seid voller Zuversicht und Freude, dass bei denen, die Mich ehrlich und wahrhaftig lieben, alles zum 

Guten führt. Eure Seelen wissen es und eure Seelen, sie jubeln auf in Mir, weil ihr euch erkennt und 

eure Aufgaben erfüllt im Aufgeben. Im Aufgeben all dessen, was euch belastet, geschieht Erlösung und 

Befreiung, und vieles, was euer Kopf festhält an Gedanken, ist Erlösungsgut, das ihr erkennen und 

loslassen dürft. 

Jeder kleinste negative Gedanke wirkt sich aus und immer schneller merkt ihr es, weil eure Körper 

darauf eingestimmt sind, immer feinfühliger zu werden, immer schneller zu reagieren. Alles, was euch 

anfliegt, was da vermeintlich von außen auf euch zukommt, hat in euch seinen Resonanzboden, auf 

den es reagiert. Seid deshalb allezeit ehrlich und wahrhaftig bereit, in euch zu erkennen, was da eurer 

Liebe, der Liebe aus Mir bedarf. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der eure Herzen und eure Gedanken kennt. Amen. Amen. Amen. 17.6.2022 

 

Neue Sinne erkennen 

Meine Kinder haben vielfältige Sinne, mit denen sie wahrnehmen. Da geht so vieles über eure bisher 

bekannten Kanäle hinaus, und immer feinfühliger werdet ihr, damit ihr erkennt, damit umgehen zu 

lernen. Ich habe so vieles in Meinen Kindern angelegt, das verloren gegangen ist hier auf Erden. Doch 

jetzt ist die Zeit, in der diese Fähigkeiten in euch wieder in Erscheinung treten. Fürchtet euch deshalb 

nicht, wenn ihr Dinge erlebt, die über euren bisherigen Horizont hinausgehen. 

Wie soll eine neue Welt entstehen, wenn nicht Meine Kinder, die versprochen haben in dieser Zeit zu 

dienen, dabei vorausgehen. Und wenn die ehrliche und wahrhaftige Liebe zu und aus Mir in euch 

vorherrschend sein darf, dann geschehen Dinge, die ihr euch nicht habt zu träumen wagen, und 

dennoch geschehen sie, weil Ich eure Treue belohne und euch beschenke. 

Doch alles Neue, es ist unbekannt für euren Verstand, der euch da versucht abzuhalten, sich dem 

Neuen zu öffnen. Gerade dann ist es für euch notwendend und befreiend nötig, dass ihr ganz im 

Glauben und Vertrauen steht, dass Ich in euch wirke und Ich euch behüte und beschütze und euch 

beschenke. 
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Seid allezeit vorbereitet, euch dem Neuen zu öffnen, das in euch jetzt so sehr an die Oberfläche 

kommen will, dass ihr euch nicht mehr dagegen wehren könnt. Doch wisset, alles geschieht zu eurem 

Wohle und Heile, alles gereicht euch und allen zum Besten. 

Ich brauche freie Kinder, die bereit sind ihre gewohnten Grenzen zu überschreiten und sich dem Neuen 

zu öffnen, das da auf euch wartet. Alles geschieht, wie eure Seelen sich es vorgenommen haben und 

Ich Meinen Segen dazugegeben habe, weil Ich eure Herzen kenne und eure Liebe zum Leben und zu 

den Menschen und Meiner Schöpfung. 

So seid allezeit zuversichtlich und voller Vertrauen, dass Ich bei denen, die Mich lieben, alles zum Guten 

führe, denen, die bestimmt sind, gleich zu werden dem Ebenbilde des Sohnes, damit dieser der 

Erstgeborene unter vielen Brüdern und Schwestern sei. Amen. 

Euer VATER, der die Vollendung Meines Liebes- und Erlösungsplanes in eure Hände und Herzen gelegt 

hat. Amen. Amen. Amen. 18.6.2022 (Röm. 8:28 ff.) 

 

Annehmen, worum ihr bittet 

Meine Kinder bitten so oft in ihren Gebeten und ihrem Flehen zu Mir, sie bitten darum, ihnen zu 

schenken all die Gnaden und vergessen dabei, sie auch anzunehmen. 

Alles, worum ihr Mich bittet, schenke Ich euch, schenke Ich euch auf eine Weise, wie es euch und 

eurem Erkenntnisprozess dient. Und das vergessen Meine Kinder oftmals, dass es immer um ihren 

eigenen Erkenntnisprozess geht, der in ihnen Frieden und Herzensfreude erschafft. Ihr seid es, die 

diesen Frieden und die wahre Freude in euch erschafft, vergesst das niemals. Ich habe euch allezeit 

alles gegeben und gebe und schenke euch alles, worum ihr Mich bittet, doch annehmen, das kann Ich 

nicht für euch, das müsst ihr selber machen. 

In Mir ist alles erfüllt, seid ihr vollkommen und rein, und wenn ihr es in euch annehmt, dann wandelt 

sich eure innere Welt, die Welt, mit der ihr die Menschen wahrnehmt und wie ihr mit allem umgeht. 

Verstehet, Meine innig geliebten Kinder, ihr seid Transformatoren auf Erden, die alles in sich wandeln, 

was die Welt an sie heranträgt. Und dies ist kein schwieriger Prozess, es ist eure Entscheidung, euren 

Glauben und euer Vertrauen an Mich in euch lebendig werden zu lassen und keinen Zweifeln mehr 

Platz zu lassen. 

Was in euch heil und ganz geworden ist, nur das könnt ihr anderen Menschen schenken, weil ihr es 

ausstrahlt und dadurch geschieht alles von selbst. Solange ihr jedoch die anderen verändern wollt, 

ohne zu erkennen, was da in euch zuerst heilen will, solange bleibt ihr im Bitten stecken und macht 

Mir den Vorwurf, warum Ich nicht helfe. 

Ich kann immer demjenigen helfen, der Mich bittet und Ich kann euren Glauben und euer Vertrauen 

in euch stärken, dass ihr bei anderen alles bereits vollendet und geheilt sehen könnt. Doch nur was in 

euch geheilt und vollendet ist, könnt ihr bei anderen sehen. 

So seid bereit, es zu machen wie Ich es mit euch mache: Ich sehe euch heil und vollendet, wie Ich euch 

geschaffen habe und Ich liebe euch, ohne eine Bedingung an euch zu stellen. Es liegt an euch, ob ihr 

diese Meine Liebe und alle Gnaden, um die ihr bittet, auch in euch annehmen könnt. Amen. 
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Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott in euch. Das ist Meine Sehnsucht: in euch lebendig zu 

wirken. Amen. Amen. Amen. 19.6.2022 

 

Wie es war im Anfang, so auch jetzt und alle Zeit 

Überall und zu jeder Zeit auf Erden haben die Menschen nach Mir gesucht und Mich in sich zu 

entdecken versucht. Das Paradies auf Erden, es ist untrennbar in euren Herzen eingebrannt, denn Mein 

Segen ruht auf dieser Erde, die euch Menschen zur Heimkehr geschenkt ist, zur Heimkehr zu Mir an 

Mein VATERHERZ. 

Ihr fragt euch, warum ihr an Mein VATERHERZ zurückkommen sollt und nicht an Mein MUTTERHERZ. 

In Mir ist alles EINS. VATER und MUTTER wurde Ich für euch, damit ihr Eltern habt, die für euch da sind 

und in allen Zellen sie euch ihr Erbe übergeben. VATER und MUTTER wurde ICH UR, damit Ich 

Geschöpfe habe, die nicht als Knechte und Diener Meinen Willen anrichten im Leben, sondern aus 

Liebe, aus freier Kindesliebe. 

Und VATER und MUTTER zu sein in der Dualität, das war Mein Risiko, das ICH UR eingegangen bin, 

damit die Schöpfung in der Freiheitsliebe aus tiefstem Herzen Mein Wesen erlangen kann. Die Kräfte 

zwischen MIR UR und euch Meinen Kindern, sollten fließen können und Meine Schöpferkraft sich in 

euch in der Freiheit bewähren können. Dieses Risiko ging ICH UR ein, damit freier Wille ein höchstes 

Geistesgut unter uns sein kann. 

Alles war und ist Geist und geistige Schöpfung, aus der alles entstand und sich in Freiheit entfalten 

kann in Liebe, Meiner Liebe, und auf den Grundlagen Meiner UR-Ordnung und des freien Willens. Mein 

Wille ist stets das Höchste, was ihr Menschen erringen könnt in euch, und Mein Wille in der Freiheit 

erkannt von euch, erfüllt euer ganzes Dasein auf Erden als Erdenmenschen und reine Seelen, die ihr 

aus Mir seid. 

Das höchste und lichtvollste Geschöpf aus UR, Mein geheiligtes Negativ als Widerhall Meiner 

schaffenden Kraft in der Annahme und Hingabe, wurde eure MUTTER, die aus Meiner Zuwendung und 

Kraft euch nähren kann in der Annahme und Hingabe. Allezeit genährt und geborgen, solltet ihr Kinder 

der freien Liebe sein und bleiben. Solltet ihr den Weg aus den Augen verlieren und euch abwenden 

von Mir, so war Ich bereit, Mich euch zu unterstellen und euch zu zeigen, wie sehr Ich als UR, wie sehr 

Ich als VATER euch liebe und alles bereit bin auf Mich zu laden, damit ihr eure wahre Bestimmung als 

freie Kinder wieder frei und willig annehmt. 

Als Mein geheiligtes Negativ im freien Willen sich abwandte von Mir, dem VATER und selbst VATER 

sein wollte und nicht MUTTER, da begann die Zeitepoche, in der ihr auf Materiewelten euch eurer 

geistigen Heimat erinnern solltet und zurückkehren zu Mir an Mein VATERHERZ. Mein erstes 

Schöpfungskind band ihre Kinder an sich, abgewandt von Mir. Sie diente ab sofort ihrem Eigenen, das 

sie dadurch bestätigt sich wähnte. Dennoch war ihr Leben hinter Masken, die das wahre Gesicht, die 

wahre Herkunft verbargen, ein unstetes, das keine Ruhe fand. 

So lebt ihr heute, ihr Menschenkinder auf Erden und sucht die Orientierung, die ihr nur in Mir finden 

könnt. Als VATER habe Ich auf Erden Mein Schöpfungskind heimgeholt an Mein VATERHERZ, habe das 

Opfer gebracht für sie und sie hat es angenommen. Luzifer wollte nicht mehr herrschen und aus der 

Kraft ihrer Kinder leben, aus der Anerkennung ihres falschen Scheins. Luzifer wollte als verlorener 
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Sohn, der sein göttliches Erbe verprasst hatte, wieder annehmen und dienen statt herrschen. Als 

reicher VATER habe Ich ihm ein Festmahl bereitet und als Mein geheiligtes Negativ, als MEINE Braut, 

ist sie zurückgekehrt an MEIN VATERHERZ. 

So ist alles wieder geworden, wie es war im Anfang. In MIR UR ist wieder alles geworden, wie es war 

im Anfang, und die Kindschöpfung, aus der ihr Menschenkinder hervorgegangen seid, hat seine 

Erneuerung und Heiligung erfahren. 

In vielen Erdengängen haben Meine Kinder, die dem wahren Licht treu geblieben sind, freiwillig ihr 

göttliches Erbe auf den Opferaltar gelegt, um es sich frei und willig wieder zu erringen in ihren Herzen 

und ihrem bewussten Sein aus Mir. So wie ihr wieder alles EINS sehen und spüren könnt, so kann auch 

in euch alles wieder werden, wie es war im Anfang. ICH als euer VATER und SADHANA als Mein 

geheiligtes Dual, Mein geheiligtes Negativ und Empfangende, eure MUTTER, haben 

zusammengefunden, haben wieder in die Einheit gefunden und alles Gefallene hat ein Ende. 

Noch erlebt ihr Menschenkinder auf Erden die Auswirkungen aller Verdrehungen, die stattfinden 

durften über viele Zeitepochen hinweg, in denen ihr nach Gott suchend euch auf den Weg gemacht 

habt und der Geist des Gefallenen, des Getrenntseins von Mir, euch im Außen hat suchen lassen, was 

Meine Macht bedeutet. Erst durch Mein Erlöserleben, in dem Ich am Schandmal nach eurem 

Ermessen, Mein Leben hingegeben habe, haben sich die Tore in euren Herzen wieder geöffnet für Mein 

und euer wahres Wesen aus MIR UR, euer wahres Wesen aus dem VATER, der euch eine MUTTER aus 

sich erschaffen hat als erstes Schöpfungskind und allerhöchstes Wesen. 

In UR hat alles seinen UR-Sprung und in VATER und MUTTER hat alle Kindschöpfung ihren Halt und 

Anfang. Wenn in euch alles Gegeneinander in Mann und Frau, in Mutter und Kind, in Vater und Kind, 

in Vater und Mutter, in Kind und Vater und in Kind und Mutter, wieder gefallen ist, dann hat Meine 

Barmherzigkeit, die Ich euch in Meinem Erlöserleben erwirkt habe als Jesus, der einfache 

Zimmermannssohn, gesiegt in euren Herzen und alles Fragen nach dem Warum und Wieso, alles 

Suchen nach Macht und Anerkennung hat ein Ende gefunden. Alles ist wieder EINS geworden, wie es 

war im Anfang: Ein Gott, lebendig in einem jeden Seiner Kinder. 

So suchet und grabet, grabet in euch, Meine innig geliebten Kinder Meiner ewigen Liebe, wie es war 

im Anfang, wie es war im Paradies eurer Herzen, die Mein ewiges Friedensreich auf Erden wieder 

hervorbringen, und alle Not hat ein Ende. Amen. 

Dies sagt euch in ewiger Liebe, euer VATER, der sich danach sehnt, dass ihr eurer MUTTER aus Mir 

wieder den Platz gebt in euch, der ihr gebührt. Amen. Amen. Amen. 20.6.2022 

 

Ich beschenke euch in der Gedankenstille 

O Ihr Meine Kinder, Ich habe alles für euch bereit und euer Bewusstsein, wer und was ihr seid, es kann 

zunehmen in dem Maße, wie ihr alles, was ihr kennt, loslassen könnt. Man kann keinen neuen Wein in 

alte Schläuche füllen, wenn er wahrlich neu sein soll. So seid voller Zuversicht und Vertrauen und 

Glauben, dass Ich bei denen, die Mich lieben, alles zum Guten führe. 

Euer Bewusstsein, es weitet sich, und mehr und mehr weitet sich euer Horizont, sodass ihr das Neue, 

das neue Friedensreich in euch entdeckt. Ja, ihr ent-deckt es, weil es bereits in euch vorhanden ist und 
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es nur aufgedeckt zu werden braucht. Je mehr ihr dies jedoch wollt, umso mehr versucht euer 

Verstand, das Neue nach den alten Maßstäben zu kontrollieren, und das wahre Neue hat keine 

Möglichkeit sich zu zeigen. 

Lernet also, alles loszulassen und die Stille eurer Gedanken anzustreben. Alles andere schenke Ich euch 

dazu. Alle Hilfen dürft ihr rufen, euch die Stille zu schenken, damit Ich Mich zeigen kann in euch, Ich 

euch zeigen kann, was in euch vorhanden ist an Reichtum, der nicht von dieser Welt ist, aber für diese 

Welt Erlösung und Befreiung bedeutet. 

Diese Welt, wie ihr sie euch aus dem Eigenen erschaffen habt, wie ihr sie euch aufgebaut habt ohne 

Mich, ohne Meinen Segen, die seht ihr in immer deutlicherem Maße, was sie anrichtet auf Erden. All 

das muss sein, damit ihr erkennt, dass an Meinem Segen, den ihr euch einholt, alles gelegen ist. Mein 

Segen entmachtet alles Alte, alles Gefallene, aus der Liebe und aus Mir Gefallene, und das neue 

Friedensreich, das euch Menschen alle erfüllt aus eurem tiefsten Inneren, es kann sich auftun in euch, 

und es werden Löwe und Schaf in euch in Frieden miteinander leben. 

Ich habe euch so viele Gleichnisse gegeben in Meinem Erdenleben, und alle werden euch in der Tiefe 

bewusst werden und in ihrer wahren Bedeutung offenbar. Doch nicht den Klugen und Weltenweisen, 

kann ich dies in die Herzen legen, nein, den Einfältigen offenbart sich Meine Liebe in allem. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch in der Stille beschenkt. Amen. Amen. Amen. 22.6.2022 (Lukas 

5:37, Matth. 9:17, Markus 2:22, Jes. 65:25) 

 

Das Brennen eurer Herzen führt euch zum Heil 

Alles, was ihr innerlich erleben dürft, hat seinen Sinn. Öffnet euer Herz und lasset alles fließen. Alles, 

was sich da jemals festgesetzt hat, will gesehen sein, um dann abgegeben zu werden, Mir unters Kreuz, 

Mutter Erde zurück. Was aus der Erde entstanden ist, darf auch dorthin wieder gehen. Alles, was auf 

der Erde geschehen ist, verbunden mit den Menschen, zeigt sich, damit die Bewusstwerdung neu wird 

und sich alles nach Frieden ausrichtet und jegliche Schattenseiten erkannt werden. 

Es tobt die Erde, weil es auch in euch tobt und nach Heilung und Neuwerdung schreit. Ihr habt 

Sadhanas Welt in euch, jeder nach seiner Entscheidung, was er erlösen und befreien möchte. Euer 

Leben war genau so, wie ihr es bestimmt habt, um dann zu erkennen, wo die göttliche Liebe gefehlt 

hat. Das ist das Brennen im Herzen, das euch überall hinführt, um Heilung geschehen zu lassen. Es ist 

Endzeit, wo alles auf den Tisch kommt und Meine Kinder sich wieder freimachen von allem Weltlichen, 

das sie geplagt hat. 

Es ist ein Spiel auf der Erde, doch über das klare Bewusstsein, was auf der Erde geschieht, hat diese 

Macht der Zerstörung in allen Richtungen keine Chance mehr. Jeder darf da in sich die Spuren finden, 

die weit zurückführen, damit jetzt der neue Weg gegangen werden kann. Ihr seid mit allem verbunden 

und so könnt ihr mit Meiner Kraft und der göttlichen Liebe in euch heilen, in euch, und damit die Erde. 

Jeder hat da einen Aspekt in sich, der jetzt in dieser Zeit, mit dem Bewusstsein, das er sich erschaffen 

hat, ganz klar wird und Heilung findet. Was sich in euch tut, bewegt auch die Erde. Und so lernet groß 

zu denken, denn Mein Heilungsplan für die Erde und die Menschen ist großartig und einzigartig. 

Deshalb konzentriert euch auf das Wesentliche, auf das, was in euch ist. Amen. 
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Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch offenbart wie alles auf der Erde zusammenspielt und ein 

gutes Ende nimmt. Amen. Amen. Amen. 23.6.2022 

 

Ich klopfe leise an in euch 

Die Menschen suchen Mich in vielerlei Dingen und im Außen, und vergessen dabei, dass Ich in Ihnen 

Meine Wohnstatt habe. Ihr seid der Tempel, in dem Ich auf Erden wohnen kann, wenn ihr Mich denn 

lasst. Und ihr seid Meine Hände und Meine Beine, mit denen Ich auf Erden wirken kann. 

Da brauche Ich freie Kinder, die wieder lernen, in sich zu hören, Mich in sich zu hören und auf Meine 

Stimme zu lauschen, die ihnen alles aufzeigt, was Ich auf Erden durch sie bewirken kann und will. Eure 

Freiheit ist es, darauf zu hören und Mir euer Ohr zu leihen, Mir euer Herz zu weihen, damit Ich darin 

wohnen und thronen kann und alle Menschen erkennen, dass Ich ein lebendiger Gott bin, der in ihnen 

und durch sie wirksam ist. 

Da brauche Ich Meine Kinder, die bereit sind vorauszugehen und immer wieder zu erkennen, wo die 

Welt sie einspannen will, damit sie nicht zur Ruhe finden in Mir und keine Umstände die passenden 

sind, in denen sie sich mit Mir verbinden. So warte Ich geduldig und voller Liebe, bis ihr Mich hören 

wollt, bis ihr auf euer Eigenes, das euch so wichtig erscheint, verzichten lernt und nach Mir in euch 

euch sehnt und nach Mir euer Leben ausrichtet. 

Schaut nicht auf die Anderen, wie die es machen, was die in sich finden und welchen Wegen sie folgen. 

Schaut immer auf euch selbst, was es da in euch zu entdecken gibt an Meinen Gnaden und Meinen 

Werten, die euch frei und unabhängig machen von allem, was Welt heißt. 

Und da gehen Meine Kinder voran, die ihr Herz Mir geöffnet haben und geöffnet halten, was immer 

auch im Leben und in der Welt geschieht. Ich habe Meine Kinder, die zugestimmt haben 

vorauszugehen seit UR-Ewigkeit, auf Erden geschult in ihren Anlagen und ihren Talenten und in ihren 

Herzensregungen, damit sie allezeit Mich in sich spüren und hören und lieben. So können sie Meine 

Liebe spüren in sich und Mich lebendig werden lassen in ihrem Leben. Seid ihr alle gerufen in eurem 

Herzen, die ihr die Schulungen angenommen habt in euren Seelen und die ihr bereit seid, jetzt in dieser 

Zeit, da weiterzumachen, wo ihr den Grundstock in euch bereits gelegt habt. 

Es sind die ganz leisen Impulse in euch, die euch erkennen lassen, wo Meine Stimme euch anspricht 

und wo die Liebe aus Mir euch leitet und lenkt. Und da dürft ihr lernen zu vertrauen, dass diese Stimme 

in euch niemals versiegt, sie still und leise in euren Herzen stets anklopft, damit ihr Mir aufmacht. Erst 

wenn ihr die Türe geöffnet habt, dann offenbart sich in euch der Schatz, den ihr bereits in euch 

erworben habt, und der allezeit euch zur Verfügung steht, damit Meine Lebendigkeit durch euch auf 

Erden den Frieden anrichten kann, erst in euch, dann um euch in der Welt. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der eure Herzen kennt und darinnen ganz leise anklopft, damit ihr Mir 

öffnet. Amen. Amen. Amen. 25.6.2022 

(Matth. 7:7, Lukas 11:9) 
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Lasst euch nirgends hineinziehen 

Alles, was ihr im Kleinen erlebt, zeigt sich draußen in der Welt im großen Stil. Deshalb seid euch allezeit 

bewusst, was geschieht mit allem, was an euch herantritt. Menschen sind wie Marionetten und tanzen 

nach der Musik, der sie sich hingeben. Die Töne sind da sehr unterschiedliche und sie haben kein 

Gespür mehr für Harmonie. Sie wissen nicht, was sie tun und geben sich Wesen hin, die zerstörerisch 

sind. 

Deshalb segnet, überall wo ihr seid, und lasset euch nirgends hineinziehen. Ihr dürft es anders machen 

als eure Ahnen und somit geschieht Heilung. Überall wo Aggressivität ins Spiel kommt, seid ihr 

beschützt durch das Gebet und alle geistigen Helfer. Die ganze Atmosphäre ist aufgeheizt und geht auf 

die Menschen über, ohne dass sie es merken. So zeigt sich jeder wie er wirklich ist und es wird gesehen, 

was die Menschen bewegt. 

Lobet und danket, dass ihr hinter die Kulissen schauen dürft und segnen dürft für die Ärmsten der 

Armen. Alles wird offenbar und so haltet noch durch in dieser Zeit, wo alles auf den Tisch kommt. 

Schaut in euch, wo es da noch Unfrieden gibt aus den Situationen heraus und aus eurem 

Familiensystem, damit ihr innerlich ganz gefestigt seid und angeschlossen an Mein VATERHERZ. 

Lasset euch neu führen und danket für alle Hilfen, die euch zur Verfügung stehen. Die göttliche Liebe 

sei eures Weges Leuchte, die euch allezeit so führt, dass es euch gut ergeht. Denn bei allen, die Mich 

lieben, führe Ich alles zu Guten. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch alle Geheimnisse offenbart zu einem neuen Leben mit 

Mir, dem lebendigen Gott. Amen. Amen. Amen. 26.6.2022 

 

Werdet Licht und seid Liebe, dann seid ihr in Mir und Ich in euch 

Die Verlockungen der Welt sind vielfältig. So stehen Meine Kinder in der Welt und sind ihnen 

ausgesetzt. Wer da nicht ganz innig mit Mir verbunden ist, der kann es nicht wahrnehmen, wie sehr 

die Welt ihn im Griff und eingenommen hat. So steht ihr Menschenkinder in der Welt und merkt es 

nicht einmal, dass Ich für euch keine Rolle spiele, oder ihr in Rollen, die in Meinem Namen euch 

übergestülpt worden sind, gefangen seid. 

Ich bin ein lebendiger Gott und ein liebender VATER, der euch alle liebt und niemals anderes sein kann. 

Wie ihr Mich jedoch findet, das ist euch selbst überlassen. Wo die Liebe ist, die Ich zu euch habe und 

wo euch dies gelehrt wird, da bin Ich. Wo euch anderes über Mich erzählt wird und euch nicht Meine 

Liebe, wie Ich sie zu euch habe, nahegebracht wird sie zu leben, da wird Mein Name missbraucht für 

andere Zwecke als Ich sie mit euch habe. Ich habe euch das Paradies auf Erden geschenkt und habe 

euch die Erde geschenkt, sie euch untertan zu machen, damit ihr Meinen Willen erkennen und leben 

könnt, wie Ich ihn euch übergeben habe. 

Doch wo steht ihr Menschenkinder? Wo lebt die Liebe, Meine Liebe in euren Werken und euren 

Errungenschaften auf Erden? Was habt ihr aus dem Paradies auf Erden gemacht? Wo lasst ihr Mein 

Paradies, das Ich euch geschenkt habe, in ihrer ganzen Schönheit erblühen und wirken, weil ihr achtet 

und wertschätzt, was Ich euch geschenkt habe? 
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Schaut euch die Erde an und die Herausforderungen, in die ihr Menschenkinder sie gebracht habt. Wo 

ist der Einklang mit der Natur, den ihr in euch hervorzubringen als eure göttliche Aufgabe habt? Sehet, 

wo überall Mein Name benutzt wird und dabei die Achtung vor der Schöpfung fehlt. Jegliches Leben 

stammt aus Mir und jegliches Leben achte und wertschätze ich als das Höchste, was aus Mir 

entstanden ist. Jegliches Leben kann wachsen und gedeihen, wo Ich bin und wo Mein Leben in euch 

Menschenkindern lebendig hat werden können. 

So rufe Ich euch auf, Meine innig geliebten Kinder, werdet Licht und seid euch eurer göttlichen 

Herkunft und eures göttlichen Wesens bewusst, das euch allen die Freiheit lässt und alles liebt, was 

euch von Mir angeboten und geschenkt worden ist. 

Jeder Tag ist ein Geschenk Meiner Liebe und jeder Tag gibt euch die Möglichkeit, euch selbst zu 

erkennen und umzukehren wo es nötig ist, damit die Liebe und die Freude am Leben euch leiten und 

lenken kann. Werdet Licht und seid Liebe, dann seid ihr in Mir und Ich in euch. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott auf Erden durch alles was lebt, und sichtbar durch alles 

was liebt. Amen. Amen. Amen. 27.6.2022 

 

Ihr in Mir und Ich in euch – Austausch alles Alten und Anfang des Neuen Friedensreiches 

Meine Kinder lernen mit dem Herzen zu beten, mit Mir in ihrem Herzen zu beten, sich mit Mir in ihrem 

Herzen auszutauschen. Ja, austauschen könnt ihr alles in eurem Herzen mit Mir, was die Welt an euch 

heranträgt. Und austauschen könnt ihr alles, was der Wandlung bedarf in eurem Herzen, mit Mir. 

Ihr übergebt alles Mir in eurem Herzen und Ich gebe euch alles neu und gewandelt zurück. Und alles 

geschieht in eurem Herzen, das Mein Herz auf Erden ist, und in Meinem Herzen, das euer Himmel auf 

Erden ist. So sind Himmel und Erde zu einer Einheit geworden, und das neue Friedensreich nimmt in 

euch seinen Anfang. 

Ich habe euch gesagt: „Mein Reich ist nicht von dieser Welt, doch es wird aufgebaut auf dieser Erde.“ 

Und euer Körper ist aus Lehm gemacht, aus Erde, euer Körper ist der Ausgangspunkt der Neuen Erde. 

Ich mache alles neu, neue Herzen und neue Körper. Verstehet, wie alles zusammenspielt und 

zusammengehört. 

Meine Kinder kennen Mich und Ich kenne Meine Kinder. Und jedes Kind, das Mich sucht und Mich 

gefunden hat in sich, das hat erlebt, dass Ich Mich finden lasse, denn wer anklopft, dem wird aufgetan, 

das Tor zum Herzen des VATERS, das euer Herz ist in Mir vereint. 

So seid ihr die Friedensbringer auf Erden, die der Welt geben können, was sie so dringend braucht; 

Erneuerung. Und diese Erneuerung geschieht von innen nach außen, von eurer inneren Gesinnung aus 

geschieht die Wandlung, weil ihr alles Alte in euch erkennt und loslassen könnt, weil ihr es Mir in euch 

übergeben habt. 

So entsteht die Entsorgung allen alten Mülls, der die Herzen der Menschen befallen hat über Äonen 

von Zeiten des Falls. Alles Angestaute, darf eure Herzen verlassen, weil ihr Mir in euch, Mir in eurem 

Herzen, alles übergebt und mit neuen Herzen einer neuen Gesinnung folgt, die euch Mein Reich 

erleben lässt, zuerst in euch und dann um euch herum. 
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So seid voller Zuversicht, Meine innig geliebten Kinder, denn Ich führe bei denen, die Mich lieben mit 

ganzem Herzen, alles zum Guten. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, Ausgangspunkt und Endpunkt allen Seins. Amen. Amen. Amen. 28.6.2022 

 

(Johannes 15:4, 18:36, 1.Mose 2:7, Hiob 10:9, 33:6, Jeremia 29:13, Sprüche 8:17, Matthäus 7:18, Lukas 

11:10, Off. 3:20, Röm. 8:28, Lukas 17:21, Off. 1:8, 21:6, 22:13) 

 

Die Weltenwende in euch kommt Meinem Schöpfungskind zugute 

Aller Widerstand gegen Mich als VATER, darf in den Menschenherzen sich zeigen, damit Mein 

Schöpfungskind sich erkennen kann. Alles, was in den Menschenherzen geschieht, steht mit ihr in 

Resonanz und alles, was Meine Kinder aus Liebe zu Mir überwinden und in ihre volle Kraft führen, 

kommt ihr zugute. 

So seid tapfer und mutig, Meine innig geliebten Kinder, Meine Kleine Schar auf Erden, Mich in euch 

ganz lebendig sein zu lassen und alle Impulse umzusetzen und eurem Verstand, der alles unter 

Kontrolle haben will, seine Macht zu entziehen. Euer Herz, Ich in eurem Herzen, kenne euren Weg und 

kenne die Welt und alles, was diese Welt aus den Angeln hebt. Und so ihr Mir vertraut, auch in den 

Situationen, die euch unmöglich erscheinen, dann kann Ich als lebendiger Gott wirken und für die 

Menschen sichtbar und spürbar werden in ihrem Herzen. 

So rufe Ich euch auf, Meine Getreuen, die ihr die Wege für Mich und mit Mir auf Erden gehen wollt 

und schon vielfach gegangen seid, euren inneren Reichtum zu erkennen und zu würdigen und zu 

wertschätzen, denn die wahren Schätze des Himmels sind in euch verborgen und wollen nun ans Licht 

kommen. Seid gesegnet und angerührt mit Meinem Zepter der Ewigen Liebe, in der vollen Kraft und 

Allmacht. Amen. 

Euer VATER, der die Weltenwende in eure Herzen gelegt hat. Amen. Amen. Amen. 28.6.2022 

 

Mutter und Sohn: Wir wirken in euch 

Und wir, Mutter Maria und Sohn, wir sind euch ganz nah und jeden Hauch, der in euren Herzen sich 

bewegt, den bewegen wir mit euch und alles verflüchtigt sich, was eure Herzen besetzen will. Wir 

vermitteln euch alle Gnaden, die ihr braucht, damit das Neue Friedensreich aus euren Herzen die Welt 

verändert und die Herzen der Menschen erneuert. 

So wie ihr bereit seid, noch die letzten Reste aus eurem Herzensgrund zu erkennen und zu befreien, 

so wird es Friede und Freiheit geben auf Erden; und das neue Friedensreich wird alles einnehmen, was 

bisher besetzt war von Besatzern, die das nicht wollen. 

Wir wirken innig mit allen Engeln und allen Lichtarbeitern auf Erden, auch da, wo ihr noch Grenzen 

setzt. Lasst deshalb alles fahren dahin, was euch Trennung einreden will und öffnet euch für die neue 
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Zusammenarbeit zwischen Himmel und Erde. Alle Freiheit der Menschen hängt an diesem 

Zusammenwirken, das dem VATER die Ehre bringt und den Menschen ein Wohlgefallen. Amen. 

Dies sagen euch eure Mutter Maria mit dem Sohn, dem Knäblein der Apokalypse, die damit die Wüste 

verlassen. Amen. Amen. Amen. 28.6.2022 

 

Das Beste in allen körperlichen Symptomen 

Ich führe Meine Kinder immer zu ihrem Besten. Heil und Segen fließen daraus, so sie Mir ganz 

vertrauen in allen Angelegenheiten. Alles, was ihr an und mit euren Körpern spürt, ist euch zum Wohl 

und zum Heil gegeben. 

Überprüfet eure Haltung, die ihr habt zu den körperlichen Umständen, die euch begleiten. Alles hat 

seinen Sinn und seine Bedeutung in eurem Leben, und wenn ihr lernt, in allem das Beste zu sehen, 

dann kann Ich es euch zeigen. Und alles, was ihr in diesem Sinne angenommen habt, das kann euch 

weiterführen und euch neue Erfahrungen machen lassen. 

Ich bin ein lebendiger Gott in euch, bedenket dies allezeit, und wenn ihr Meine Lebendigkeit in euren 

Symptomen erkennt, dann kann sich alles wenden, weil ihr Mich versteht, der dadurch zu euch spricht. 

Ich bin ein liebender VATER allezeit, und es ist Meine Liebe, die daraus spricht. Es ist keine Strafe, die 

von Mir kommt, wenn euer Körper euch schmerzt oder euch die Kräfte verloren gehen. 

Euer Körper spricht für Mich zu euch und will euch aufwecken, Mir zu vertrauen und anzunehmen, was 

da in euch vor sich geht. Wenn ihr nur alles weghaben wollt, was da geschieht, dann könnt ihr Meine 

Botschaft und Meine Liebe darin nicht erkennen. So ihr aber annehmt mit ganzem Herzen und der 

vollen Überzeugung, dass Ich euch damit beschenke, dann findet alles seinen Sinn und ihr werdet 

jubeln und frohlocken, über alles, was in euch geschieht. 

So setzt ein Fanal des Haltes, ein Licht in euch, an dem ihr Halt findet und Halt habt, weil es Mein Licht 

ist, in dem ihr Halt habt. Wo ihr Halt findet, können die Menschen Halt finden und wo ihr Halt habt, da 

kann alles Feinstoffliche um euch seinen Halt finden. So ist alles in Mir festgemacht und hat seinen Halt 

in Mir gefunden. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott, auch gegen alle Überzeugungen, die ihr angenommen 

habt von Menschen. Amen. Amen. Amen. 30.6.2022 

 

 

 


